

Gestern, am Mittwoch, dem 3. Dezember 2025 sind wir, die Schülerinnen und Schüler der internationalen Klassen DFG 1 und 2, in die Bundeskunsthalle Bonn gefahren, um dort die Ausstellung „Expedition Weltmeere“ zu besuchen.

Die Ausstellung zeigte, wie wichtig die Meere sind und wie tief sie sind. Sie hatte drei Teile: Tiefsee, Meere und Wirtschaft sowie Meere und Kultur.

Zuerst hatten wir eine Führung von Herrn Schlösser. Er hat uns viele Sachen erklärt.

Wir haben Bilder und Modelle von alten Schiffen gesehen. Wir haben auch ein Korallenriff ganz aus Wolle gesehen. Man konnte einen großen Plastik-Orca bestaunen.

Wir sind auch in die Tiefe getaucht und haben dabei viele merkwürdige Tiere betrachtet und sogar Unterwasserboote gesehen. Außerdem haben wir Videos geschaut und erklärt bekommen, wie Containerschiffe funktionieren. Mit einer 3D-Brille haben wir spannende Dinge entdeckt, so zum Beispiel das Wrack des Forschungsschiffes Endurance, mit dem Sir Henry Shackleton und seine Mannschaft die Antarktis erkundeten.

Anschließend konnten wir Schlüsselanhänger basteln.

Zum Abschluss haben wir ein Gruppenfoto gemacht mit den Lehrern Herr Pütz und Herr Brodbeck gemacht. Der Tag hat Spaß gemacht.

